



► LIGA 2

PSIM Pinjam Pemain Juku Eja

JOGJA—PSIM Jogja memperkuat benteng pertahanan dengan menggaet dua penggawa dari PSM Makassar.

Kedua pemain Juku Eja julukan PSM Makassar tersebut adalah Harlan Suardi dan Edgard Amping. Dua pemain tersebut didatangkan PSIM Jogja melalui skema pinjaman untuk musim ini.

Harlan Suardi, penjaga gawang milik PSM Makassar ini musim lalu dipinjamkan ke FC Bekasi City. Bersama klub berlogo kuda hitam itu, Harlan mencatatkan 16 penampilan. Dari 16 penampilan tersebut, lima di antaranya berstatus nirbobol.



Kiper berusia 25 ini merasa senang bisa bergabung dengan PSIM Jogja. "Saya pribadi senang bergabung dengan tim besar dan punya sejarah yang besar pula," ungkap Harlan, Selasa (9/7).

Bersama PSIM Jogja, Harlan ingin memberikan yang terbaik. Dirinya bermisi bisa membawa Laskar Mataram promosi ke Liga 1. "Target pribadi, saya ingin berusaha dan bekerja keras bersama tim. Untuk target utama, insyaallah bisa membawa PSIM Jogja promosi ke Liga 1," ujar Harlan.

Selain Harlan, Edgard juga ikut diboyong PSIM Jogja. Pemain muda tersebut akan mengisi posisi belakang kiri Laskar Mataram. Penampilan Edgard bersama Juku Eja junior yang impresif membuatnya direkrut untuk membela Tim Nasional Indonesia U-18.

Pemain berusia 21 tahun ini merasa bangga bisa berseragam parang biru. Dirinya berharap bisa berkembang lebih baik dan membawa PSIM Jogja promosi. "Senang dan bangga bisa menjadi bagian dari tim PSIM Jogja. Target pribadi saya semoga bisa berkembang di sini, bisa melakukan yang terbaik, dan semoga bisa membantu tim ini promosi ke Liga 1," ujar Edgard.

Manajer PSIM Jogja Razzi Taruna mengungkapkan alasan perekrutan kedua pemain ini. "Harlan musim lalu punya penampilan yang bagus bersama FC Bekasi City. Dia juga menjadi kiper utama di tim itu kemarin. Harlan Suardi Cocok untuk mengisi skema tim musim ini," ujar Razzi.

Pelatih Kepala PSIM Jogja, Seto Nurdiantoro juga menyambut positif kedua pemain ini. "Harlan adalah kiper yang bagus, musim lalu dia bermain dengan baik bersama FC Bekasi City. Edgard sendiri adalah pemain muda yang potensial. Semoga keduanya bisa menambah daya bertahan tim," ujar Seto. (Yosef Leon)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Ditanggapi

Yogyakarta, 23 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005